

# How to use POMA logotype ?

## Comment utiliser le logo POMA ?



Le logotype Poma existe en plusieurs versions : versions principales couleurs, version monochrome blanche et version monochrome noir (à utiliser sur les documents en noir et blanc seulement). Lorsque le fond le permet, il est possible d'utiliser la version principale avec la baseline en jaune pastel, en s'assurant de la bonne lisibilité de celle-ci.

\*Le fond gris simule une intensité de couleur qui permet au jaune d'être encore lisible pour la baseline.

The Poma logo is available in several versions: main colour version, white monochrome version and black monochrome version (to be used on black and white documents only). Where the background allows, the main version can be used with the baseline in pastel yellow, ensuring that it is clearly legible.

\*The grey background simulates a colour intensity that allows the yellow to still be legible for the baseline.

---

**POMA**

# How to use POMA logotype ?

Comment utiliser le logo POMA ?



Sur des photographies, il est nécessaire d'utiliser la bonne version du logotype pour une lecture optimale ou d'adapter les visuels pour conserver sa lisibilité.

On photographs, it is necessary to use the correct version of the logo for optimum legibility or to adapt the visuals to maintain legibility.

---

**POMA**